

空手道部

空手道部は朝30分、放課後2時間の鍛錬を積んでおり、9月に行われた1・2年生大会で小林寿綺君が中菱級でベスト8に入賞し、昇段審査では鹿目美知恵さんが初段に合格しました。二人とも高校で空手道を始め、日々力をつけています。



自動車研究部

○ホンダエコマイレッジチャレンジ 2019

第39回全国大会 (9/28,29 場所: ツインリンクもてぎ)

9月28日の練習走行では、残念ながらスパエボ(Dr A1 柏木君)は2周目に他校の車に追突されてリタイヤとなってしまいました。S60(Dr A2 栗田君)は無事完走出来たのですが、記録は800km/ℓ代、スパエボは追突の影響でカウルとリアブレーキのステーが破損、修理をして決勝も走行可能になりました。29日の決勝は、スパエボは追突の影響か、エンジンが吹けない状態での走行でしたが完走。S60は決勝でも問題なく無事完走できたのですが、**結果はグループII高校生クラス(137台出場、完走87台)**

で、**S60は799km/ℓで27位、スパエボは486km/ℓで47位**でした。3年生の6名

(**A3古宇田君、佐藤君、須藤君、田中君、中澤君、S3萩原君**)にとってはこの大会が最後になりました。目標には届きませんでしたが、この1年こ

こまで良く部をまとめてきたと思います。お疲れ様でした。



卓球部

○令和元年度群馬県高体連卓球ランキング

男子ダブルス 第6位 狩野 一步 (自動車科2年)
藤田 詩音 (自動車科2年)

群馬県高校総体およびインターハイ予選でベスト8に入り、このような結果となりました。2人とも「組み合わせに恵まれた」と言っていますが、練習の成果を十分に発揮できたからこそ、勝ち進むことができたと思います。



○あかぎ国体開催記念第35回親善卓球大会

Jr男子シングルス 第3位
狩野 一步 (自動車科2年)

昨年度に引き続き第3位に入賞することができました。



軽音楽部

○『しんとうママフェス』

日時: 2019年9月16日(祝・月)

10~15時/場所: 榛東村役場

軽音楽部は『しんとうママフェス』という子育て家族応援イベントで演奏をしました。手作りアクセサリーや、タピオカドリンクなど様々なお店が出店している中、**渋工軽音楽部からは、2バンドが出演し、イベントを大いに盛り上げる**ことができました。

演奏した「タッチ」や「夏祭り」は大人や、小さな子どもたちにも楽しんでもらえ、中には一緒に歌ってくれた子もいました。今年初めての出演でしたが、来年もぜひ参加して今年よりもっと盛り上げられたらいいなと考えています。これまでは大会に向けた演奏練習がメインだったため、今回のように誰かに楽しんでもらえるための演奏は、とても新鮮で、また私たち自身が楽しんで演奏できる場だったと思います。これからまた、大会や演奏イベントが盛りだくさんですが、今回のイベントで感じたことを大切に、楽しんで演奏していきたいと考えています。出店のフードはとてもおいしくて、演奏するだけではなく、イベント参加者としても大いに楽しむことができました。



美術部

○令和元年度非行防止・健全育成ポスターコンクール

銀賞 情報システム科1年 目時 菜結さん
店長賞 電気科2年 高橋 美帆さん
情報システム科1年 高橋 花香さん

告知

10月31日(木)~11月6日(水)

於: 高崎シティーギャラリー

県総合文化祭美術工芸部門展が開催され、美術部全員の作品が展示されます。ぜひ会場までお越しください。



発行: 群馬県立渋川工業高等学校
編集: 広報係

発行日:
令和元年
11月1日